



Cagua cuenta con primer terminal urbano

En el municipio Sucre, la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, y el alcalde de la jurisdicción, Wilson Coy, inauguraron el primer terminal urbano del municipio que beneficiará a más de 4 mil personas que se trasladan diariamente por la zona y agorarán tener un mejor vivir a los habitantes la comuna ad en cuanto al tema traslado.

Gobernadora Karina Carpio recibió Espadín de El Libertador en Aragua



Con profundo patriotsimo y sabor revolucionario, en el marco de la conmemoración de los 230 años de la Campaña Admirable, la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, en compañía del comandante de la Zona Operativa de Defensa Integral N° 46, Gto Ángel David Balástriz Jurado, y demás autoridades civiles y militares, realizó la mano del gobernador de Carabobo, Rafael Lacava al Espadín del Bº goleador Simón Bolívar, Libertador y Padre de la Patria Grande.

Desde la Casa Histórica Ingiero Bolívar, ubicada en San Mateo, municipio Bolívar, se llevó a cabo el acto que rinde la gesta independentista de 1813 y forma parte del recorrido del sable por diferentes regiones del país, el cual culminó con la entrada triunfante a Caracas, siguiendo instrucciones del comandante en jefe de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana.

"Tengo la seguridad de que este Espadín aquí lo vamos a honrar, como homenaje a la memoria de nuestro Libertador y de nuestro presidente Hugo Chávez", expresó la gobernadora Karina Carpio.



Dejando Huellas

EN EL SUR DE ARAGUA

Lo que parecía muy difícil de lograr para Yeselys Ramírez, madre de Emerson y Yamile, dos niños de los cuatro que tiene, y quienes nacieron con pie equinovaro congénito, ya de 7 y 5 años respectivamente, se hizo una realidad palpable luego que la gobernadora de Aragua, Karina Carpio vio en una jornada de entrega de juguetes en el sector Pan de Azúcar, al pequeño Emerson caminando y jugando con esa condición que le dificultaba la normal movilidad y le había dado a sus piernas desórdenes, él gestionó la intervención no sólo del niño sino también de la pequeña Yeselys.



Plan Vacacional lleva alegría y diversión a niños en Aragua

La gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, encabezó el lanzamiento del Plan Vacacional y Comunitario Reto Juvenil, desde la Comuna 7 de Octubre específicamente en el sector Emmanuel, ubicado en el municipio Enmanuel Zamora.

PROTECCIÓN SOCIAL

Plan "Amor en Acción" es vanguardia en Aragua

GABRIELA MARACAMA /
JENIFER LEALI GUADALUPE

La iniciativa creada por el Gobierno nacional "Plan Amor en Acción", centrada en la búsqueda de apoyar a las personas víctimas del bloqueo económico, realizó de manera exitosa durante el primer semestre del año diferentes abordajes sociales con servicios gratuitos de la mano del Gobierno del estado Aragua.

Así lo afirmó la secretaria regional del Movimiento Somos Venezuela y del Sistema de Misiones y Grandes Misiones, Yohali Herrera, quien explicó que gracias a las más de 19 comunidades organizadas por los equipos territoriales del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Somos Venezuela, Sistema de Misiones y Grandes Misiones, UBCs y RAAS, se han realizado en 13 de los municipios del estado Aragua un total de 19 jornadas, brindando protección social, atención integral, alimentación, entre otros beneficios a los habitantes de las comunidades más vulnerables de la entidad.

Entre los municipios abordados están Girardot, Zamora, José Félix Ribas, Santiago Mariño, Sucre, José Rafael Revenga, San Casimiro, Mario Bracho Igareta, San Sebastián de Los Reyes, Urdaneta, Costa de Oro, Francisco Linares Alcántara y Boltívar, siendo atendidas un total de 24 mil 565 familias, las cuales fueron beneficiadas con asistencia médica y ayudas técnicas.

El plan contempla tres abordajes, donde identifican los casos más vulnerables, siendo posteriormente atendidos desde la inserción nutricional, escolar, laboral y otras, con el Ministerio de Trabajo, la Misión Chamba Juvenil, atención a los trabajadores mayores con el INIA, la Gran Misión Amor Mayor, Comapdís y la Misión José Gregorio Hernández.

La secretaria de Misiones y Grandes Misiones de Aragua, Yohali He-



>Estas acciones se ejecutan en continuidad con las políticas de bienestar social que lidera el presidente Nicolás Maduro, para asegurar atenciones en favor del bienestar del pueblo



EN EL MARCO DEL 10º ANIVERSARIO



Herrera indicó: "la mejor manera de conmemorar este aniversario que en compañía de nuestro pueblo, cada fin de semana con el plan 'Amor en Acción', atendiendo a las familias angulosas más vulnerables".

En relación a su trabajo e inclinación a esta labor de carácter social, Herrera añadió que desde muy joven tuvo gran parte el apoyo en distintos movimientos sociales, como el Frente Fraterno de Miranda, el Instituto Nacional de la Juventud, Gran Mision Hijo de Venezuela y otras más. "A 10 años del Sistema de Misiones, seguimos siendo voluntarios, me siento orgullosa, feliz; la comunidad quedó muy contenta, siempre nos dejó el corazón contento por dar llevar esa ayuda a personas que realmente lo necesitan", ratificó.

De igual forma, la secretaria regional del Movimiento Somos Venezuela informó sobre la agenda de actividades a realizar por el 10º aniversario del Sistema de Misiones y Grandes Misiones, que contempla un acto en la instalación del Consejo Legislativo del estado Bolívarano de Aragua (Cleba), con la participación de la gobernadora Karina Carpio, representantes de todas las misiones, el presidente del Cleba, militantes del Partido Socialista Unido de Venezuela y del Movimiento Somos Venezuela en el estado.

treña, explicó: "se hace un estudio estadístico a través del Instituto Nacional de Estadística, lo seleccionamos, presentamos la propuesta a la gobernadora Karina Carpio, ella nos sugiere una, nosotros la asumimos y hacemos una pre gira con seis ministros de la Vicepresidencia Social y las 3 misiones", detalló.

Después del pre abordaje realizado, se despliega el operativo con las diferentes atenciones médicas y alimenticias que también cuentan con asesorías, capacitaciones en casos especiales y recaudación para los niños y niñas, donde además se les realiza su debido seguimiento.

Herrera indicó: "no es una feria de stand, eso tiene un proceso, un trabajo, una ética, vamos en el

recorrido de la mano con las autoridades nacionales revisando cada stand y cada uno da un balance de lo que tiene, lo que falta y apunta las posibles soluciones desde el Movimiento Somos Venezuela", puntualizó.

Como resultado de los abordajes y la ayuda aportada por parte de las Misiones y grandes Misiones, Aragua salió como líder en Venezuela en las jornadas con las protecciones sociales como:

- 20 mil 95 familias protegidas con Hogares de la Patria
- 8 mil 185 adultos mayores beneficiados por el Mayor
- 89 personas con discapacidad atendidas por José Gregorio Hernández
- 83 brigadas presentes y vivas en el desarrollo de las jornadas
- 395 lactantes atendidos por Lactancia Materna
- 272 gestantes no guardadas por Parto Humanizado
- 93 brigadas espléndidas en las jornadas



Eficiencia en Producción

www.aramicaminas.com.ve



@aramicaminas

SE REALIZA LA REHABILITACIÓN TOTAL DE LA PRINCIPAL VÍA Avanzan trabajos de asfaltado en la carretera nacional San Juan-La Villa



> Se estima que en los próximos meses sean culminadas las labores de rehabilitación vial.

THAIMARA OR TIZ (PAGANT E)
CUDADANCY

Cumpliendo con las orientaciones del presidente de la República, Nicolás Maduro, el Gobierno regional, liderado por Karina Carpio, junto a la empresa estatal Vias de Aragua, continúan las labores de rehabilitación en la carretera nacional San Juan-La Villa, garantizando el tránsito seguro a los ciudadanos que se desplazan por tan importante arteria vial, que conecta a los estados Cojedes y Aragua.

Los trabajos comprenden la rehabilitación total de la principal vía de comunicación terrestre que conecta la zona centro-norte de Aragua con el sur de la región y el estado Guárico. Las labores de escarificación se realizan desde el sector Pintu del municipio Zamora, específicamente en la curva Los Cocos, para el posterior asfaltado de la arteria vial.

Del mismo modo, se han colocado más de 46 toneladas de asfalto en carpeta corrida y bacheo, y se estima que en el tramo de alrededor de 52 km entre el estado Guárico y el sector Villa del municipio Sucre se dispongan aproximadamente 10 mil toneladas de asfalto.

Anexado a los trabajos de rehabilitación

tación, también se ha efectuado limpieza de casales, curvetas y desmalezamiento, para garantizar la seguridad vial.

Las acciones realizadas por Vial de Arauca son en cumplimiento a las orientaciones emitidas por la gobernadora Karina Cárpio, para dar respuesta oportuna al pueblo que día a día transita por esta carretera.

evitar el deterioro causado por el constante paso de vehículos de carga pesada.

Por su parte, Llorenzana Chirinos, jefe del Consejo Comunal La Rojana, reconoció la extraordinaria iniciativa de la gobernación por solucionar la problemática, y agradeció al Gobierno regional por escuchar las voces de quienes viven al sur del estado.

A group of construction workers are laying asphalt on a road. One worker in the foreground is using a long-handled tool to smooth the asphalt. Other workers and a truck are visible in the background under a cloudy sky.

EN MARIÑO

Reinaugurada Sala de Rehabilitación Integral

> En la localidad funcionan nueve comités de salud en el que alrededor de 54 mil 351 habitantes se beneficiarán

GABRIELA MARACARA /
GISELLE VERA (PASANTE)
CUDAR MIX

Atendiendo a más de 88 comunidades alrededor, en los espacios del Servicio de Rehabilitación Integral SRI "La Marijana", ubicado en el municipio Santiago Mariño, la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, junto a la Autoridad Única de Salud, Wesley Hernández y el equipo político estadal, realizó la reapertura de este centro de salud.

Los espacios del SRI "La Plantación" presentan mejoras en las zonas de atención médica general, podología, fisioterapia, gimnasio para niños y niñas con discapacidades, ayuda para la recuperación de pacientes que presentan patologías neurológicas, discapacidades, ECV, entre otros.

De esta forma, las autoridades aseguraron que esta es una infraestructura de la categoría, con espacios totalmente recuperados, con servicios de agua y electricidad, en los que se realizó impermeabilización, instalación de luminaria, construcción ademas con equipos como electromagnéticos y ecocardiogramas.

"Cuando la gente, cualquier persona viene a estos centros asistenciales, se siente en un ambiente de confianza, de tranquilidad, de confort", finalizó.

Este espacio cada vez más amplio y por ese tipo estamos estandarizado, por orientación de nuestro presidente Nicolás Maduro", aseguró la gobernadora de la entidad, quien certificó que este es un trabajo de calidad y de excelencia, como el pueblo de Aragua lo merece.

Cabe acotar que alrededor de mil 500 pacientes se atienden de forma mensual en esta sala de rehabilitación, así lo afirmó la Autoridad Única de Salud, María Hernández, quien expresa que esta infraestructura viene a seguir fortaleciendo la salud y la atención.

Es de hacer notar que nuestros dentistas tienen que tener claro que nosotros estamos dando terapias que en espacios de atención privados sería muy costoso y nuestro pueblo no losaría costear, entonces nosotros aquí lo tenemos gratuito para todos nuestros

... mencionó la Dra. Montesinos.
Una de las beneficiadas, Tam Montesinos, sufría
de cadera y en seis meses de
intervención ha recibido la
atención adecuada para volver a tra-
tar. "Quiero agradecer a
nuestro gobernador, a todos
del equipo de Salud, a la
Gobernadora, amistoso Presidente,
que este es un logro muy
grande y siguen trabajando
con mucho amor para el
pueblo", expresó Montesinos.



Yaselys Ramírez:

“Lo que parecía muy difícil de lograr se hizo una realidad palpable”

Lo que es imposible para los hombres es posible para Dios, y así lo testimonia la historia que trae Ciudad MCY en su espacio “Dejando Huellas” para dar a conocer esas obras que hacen amores y no malas razones, como las que vive la familia Ramírez en la comunidad de Las Peritas, sector La Oquideas, en el municipio Urdaneta, al sur del estado Aragua.

Lo que parecía muy difícil de lograr para Yaselys Ramírez, madre de Emerson y Yaseily, dos niños de los cuatro que tiene, y quienes nacieron con pie equinovaro-congénito, ya de siete y cinco años, respectivamente, se hizo una realidad palpable, luego que la gobernadora de Aragua, Karina Carpio, vino en una jornada de entrega de juguetes, en el sector Pan de Azúcar, al pequeño Emerson caminando y jugando con esa condición que le dificultaba la normal movilidad y le hacia daño a sus preciosos descalzos.

Sin duda, este caso fue un llamado y un toque a la humanidad de la mandataria, quien de inmediato buscó las conexiones para llegar hasta la familia Ramírez y gestionar la intervención, no sólo del niño, sino también de la pequeña Yaseily.

De hecho, es este un testimonio de fe, de vida, de esa esperanza y esa humanidad que se creó para brindar un futuro a estos niños que fueron tocados por la mano de Dios y recibieron su bendición al ser intervenidos en el Hospital “Dr. José Rangel” de Villa de Cura, hace apenas dos meses.

Contarcon Yaselys y su mamá, Graciela Ramírez, que esa patología les impedia desmorillarse plenamente y jugar, pero ya están operados y en pleno proceso de recuperación que vislumbran sus futuros en el que hay muchísimos sueños.

Yaseily y Graciela Ramírez nos contaron la historia de este milagro que recibieron en sus manos, con lágrimas en los ojos y sonrisas.

“Doy gracias a Dios, primamente, por todo en lo que me ha ayudado. A la



gobernadora y a todas las personas que me han ayudado, que han estado corriendo, porque era algo muy difícil para nosotros y ya está logrado”, manifestó Yaselys, visiblemente emocionada.

La esperanza sigue viva y dijo: “Bueno, todavía falta mucho. Espero que me sigan apoyando en muchas cosas más. Que Dios ponga en sus manos la posibilidad de ayudarme con todo lo que necesitemos. Le doy gracias a todos”.

Las lágrimas son de esos momentos contrastados en los que Dios puso una alegría y una sensilla de esperanza que llegó a ellos a través de la gobernadora Karina Carpio, que consideran es un canal de Dios para que su milagro se cumpliera.

Ramírez agredió, “le doy gracias a ella (Karina Carpio) porque tomó empeño en eso, y aquí estamos”.

Ramírez detalló que la mandataria aragüeña, apresuró contacto al norte, gestionó con los médicos y amigos, que conseguieron los instrumentos y listo, los niños fueron rápidamente operados. “Bueno, fué muy difícil, pero aquí está todo. Es para que entendamos que Dios es grande”, expresó la agraciada madre.

Emerson quiere ser un pelotero, es su sueño jugar béisbol. Y ahí va, con

sus preciosos ya operados para jugar béisbol libremente, como quieran.

Por su parte, Graciela, la abuela de estos niños, cuenta que ella lloraba y sufria por eso. “Yo busqué los caminos de Dios. Entonces yo me aferré y me enfocué en eso. Mi ayuno, mi vigilia y todo lo que yo he hecho ha sido por ellos. Y también hoy que cojo por los demás y pedir por los demás. Entonces yo he pedido mucho por la gobernadora, a mi Señor que la siga ayudando, que la siga usando con muchas personas. Y bueno, pido mucho por ella y que siempre le vaya bien. Le agradecí”, expresó la abuela de Emerson y Yaseily.

Asimismo, manifestó su agradocimiento a la familia de los niños, a la tía, los primos, en especial a José Miguel Hernández Landaeta, a quien señaló como una persona de muy buen corazón. “Oro y pido mucho por él, que lo siga ayudando mi Señor”, expresó.

“Ahora quisiera que me los ayudaran con una casa. Que no tienen casa, no tienen su vivienda, viven en malas condiciones pues. Y bueno, quisiera que Dios los siga usando y siga ayudando a la gobernadora y ella siga ayudando a mu-

> La historia cuenta como dos hermanitos del sur de Aragua fueron ayudados a través de una cingula. La madre y la abuela de los niños agradecen a Dios y a todos los que les han ayudado. También hablan sobre sus deseos para el futuro, como tener una casa propia. Los niños expresan sus sueños de jugar y ser felices



chas personas más con tantas necesidades y enfermedades que hay”, agregó la señora Graciela.

Que Dios escuche estas palabras y que todas esas peticiones lleguen a sus corazones que tangenten que llegan, para seguir alimentando ese futuro, es lo más importante de esta obra y servicio social que viene realizando la gobernadora.

Finalmente, la mamá de los pequeños subió su mensaje para todas esas madres que tangenten una dificultad que la colocan en manos de Dios, “les pido que tangenten paciencia, que todo sea da, así como se me dio a mí. Todas tenemos oportunidad. Que Godo luchando por lo que queremos”.

De verdad que, conociendo esta maravillosa historia, se ratifica que los hechos hacen amores y no malas razones y con esas obras es que dejamos huellas en el camino que trasciende de la mano de Dios.



CON PROFUNDO PATRIOTISMO Y SENTIR REVOLUCIONARIO

Gobernadora Karina Carpio recibió Espadín de El Libertador en Aragua

>En el marco de la conmemoración de los 210 años de la Campaña Admirable



REINAS DE LA CORT
CIUDAD MUYI PRENSA 2008 N° 44 ARAGUA

La gobernadora del estado Aragua, Katerina Cárpio, en compañía del comandante de la Zona Operativa de Defensa Integral N°44, G/D Ángel Daniel Bolestrini Jaramillo, y demás autoridades civiles y militares, recibió de manos del gobernador de Carabobo, Rafael Lacava, el Espadín del Brigadier Simón Bolívar, Libertador y Padre de la Patria Grande.

Desde la Casa Histórica Ingresio Bolívar, ubicada en San Mateo, municipio Bolívar, se llevó a cabo el acto que revive la gesta independentista de 1813 y forma parte del recorrido del sablé por diferentes regiones del país, el cual culminó con la entrada triunfante a Caracas, siguiendo instrucciones del comandante en jefe de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana.

Bajo las orientaciones del ministro del Poder Popular para la Defensa, G/J Vladimiro Padrino López; el comandante del Cesarón, G/J Domingo Antonio Hernández Láres y el comandante de la REDI Central, M/G Orlando Ramón Romero Bolívar, en la cuna de El Libertador se desarrolló esta actividad en la que hubo un recorrido por la Casona, diferentes escenificaciones históricas y una parada militar que contó con la participación de 100 combatientes quienes rindieron los honores correspondientes.

"Tenga la seguridad de que el poco tiempo o mucho tiempo que pueda permanecer este Espadín aquí, lo vamos a honrar, como honramos la memoria de nuestro Libertador y de nuestro presidente Hugo Chávez", expresó la gobernadora **Eugenia Casco**.

Por su parte, el mandatario carabobeño, Rafael Lacava, manifestó que el Espadín simboliza la identidad del pueblo, a cada soldado, a cada venezolano, a cada combatiente del cual se honra también en considerarse un combatiente bolivariano en resistencia.

**RUTA DEL ESPAÑOL RECORRÓ
PLAZA BOLÍVAR DE MARACAY**

En continuidad con el recorrido la gobernadora del estado Aragua, Karina Car-



La Campaña Admirable fue una acción militar dentro de la Guerra de Independencia de Venezuela, que inició el 24 de febrero del año 1833, con el fin de liberar Venezuela del dominio español.

Esta gesta heroica inició con tan sólo 500 hombres y 3 mil caballos, con el pasar de los meses se unieron 3 mil hombres a la causa, finalmente el 6 de agosto del mismo año, entró triunfante a Caracas el ejército comandado por el Brigadier de Urdaneta y General en Jefe de las armas libres de Venezuela, Brigadier Simón Bolívar; había culminado exitosamente la Campaña Admirable y comenzado la lucha, para dar origen a la conformación de la República de Venezuela.



pio, la mandataria recibió de manos del comandante de la Zona Operativa de Defensa Integral N° 44, G/D Ángel Daniel Balasterini Jaramillo, el Espadín del Brigadier Simón Bolívar, que reposó por un breve lapso de tiempo en una de las pergolas de la plaza Bolivia de Maracay, a la vista del pueblo.

Durante este año, la autoridad regional estuvo acompañada de las autoridades civiles y militares que hacen vida en la localidad, recordando que estos espacios del municipio de Bolívar causaron El Libertador y fue allí mismo donde recibió de manos del gobernador del Carabobo el espadín que fue protagonista de una ruta admirable.

La gobernadora Carpio expuso: "esa cosa que geográficamente va más allá, en el corazón de los pensamientos libertadores, en nuestra Plaza Bolívar, icono de grandes evocaciones en las fechas patrias que nosotros celebramos, donde hacen más nuestras paradas militares, qué más honor podemos hacer de nuestro Libertador que de alguno a otra manera empujar desde nuestro corazón esa espada libertaria como principios revolucionarios".

Carpio aseguró que Aragua es cuna de la Revolución, porque es el epicentro de grandes eventos revolucionarios, "porque tenemos sangre libertadora, tenemos sangre revolucionaria".

CARACAS RECIBÓ ESPAÑOL
DE EL LIBERTADOR SIMÓN BOLÍVAR

Para finalizar la ruta en el estado, la máxima autoridad regional, Karina Carpio, hizo entrega en la ciudad de Caracas de la réplica del Espadín del Brigadier Simón Bolívar a la alcaldesa caraqueña, Carmen Meléndez.

En este sentido, la gobernadora expresó sentimientos encontrados por el acto tan emotivo a 210 años de ese 1813. «En el día de hoy, como mujer revolucionaria, venimos del estado Aragua, con un profundo sentimiento lleno de amor y mucho respeto, desde la Batalla de la Juventud en Elbas, Campo Elias, sangre derramada, sangre que costó muchas vidas, muchos amores, muchos miedos», manifestó.

Carpio presagió diciendo que cuando Carbová entró a Caracas lo hizo con mucha celeridad. "Un cañancio que era poco para la hidalgía que traía ese hombre en su concejo, le dio lo que lo convirtió desde ese momento en el Libertador de Venezuela, por ello de mujer a mujer, Carmen Meléndez lo entregó este Espadón, como una muestra queridora, conmemorativa, lo traí entre los misos para que empuñara como yo, el Espadón de nuestro Libertador Simón Bolívar", afirmó la mandataria mientras se refería a su esposo.



EN ARTICULACIÓN CON EL PODER POPULAR

Voluntariado del SUAF

se desplegó en el municipio Urdaneta

> La jornada permite garantizar el óptimo bienestar de la población del sur de Aragua

EDGARDO NAVAS | CIUDAD MCY

Como parte de las políticas estratégicas en materia de salud, impulsadas por el Gobierno Bolivariano, el equipo regional y voluntariado del Sistema Unificado de Atención Farmacéutica (SUAF) entregó aproximadamente 600 medicinas a más de 50 adultos encuadrados con vulnerabilidad en el municipio Urdaneta.

Durante el despliegue realizado por los cuatro parroquias que conforman la jurisdicción, el personal del SUAF realizó la dotación de antidiáspironas, analgésicos, antibióticos, antipiréticos, antihistamínicos, vitaminas, centros de cama y pañales para adultos, favoreciendo así a estas personas mayores.

En cuanto a estas entregas, se contó con la participación de todo el equipo político del municipio, encabezados por la diputada de la Asamblea Nacional y enlace territorial del Partido Socialista Unido de Venezuela, Aidehys Oyón.

De igual forma, la juventud del PPSUV, el equipo de Somos Venezuela, jefes de Unidades de Batalla Hugo Chávez y los líderes de calle formaron parte de este gran despliegue.

Estas acciones son lineamientos emanados por el presidente de la República, Nicolás Maduro y la gobernadora Karina Carpio, quienes buscan fortalecer la salud y el bienestar en todo el territorio nacional.

ENTREGA DE PAÑALES A MUJERES GESTANTES

Durante la jornada, un total de 5 mil pañales fueron entregados por el SUAF para favorecer a madres en gestación del municipio Urdaneta.

La donación fue recibida por la diputada Oyón, quien explicó que la misma beneficiaría a más de 90 embarazadas, así como también resultó su agradecimiento con esta entrega para el municipio.

Por otra parte, las favorecidas expresaron su emoción al recibir este donativo por parte del SUAF en un trabajo articulado entre su equipo político municipal.

La habitante de la parroquia Barbasco, Odimar Ovalles, manifestó su alegría al recibir los pañales. "Estoy muy agradecida con la gobernadora Karina Carpio, con la Farmacia SUAF y con el presidente Nicolás Maduro por el apoyo que nos están dando", afirmó.

Asimismo, Dayana Nieves, habitante del sector Universitario, indicó estar muy alegre con la ayuda que le están brindando. De igual manera, mandó un mensaje a las autoridades para que sigan con esta labor humanitaria en favor del pueblo. "¡Qué sigan así, que este municipio está

SERÁN DISTRIBUIDOS EN DIFERENTES MUNICIPIOS

SUAF entregó 50 mil pañales para niños a la Gobernación de Aragua

> Esta iniciativa sigue garantizando medicinas e insumos a los aragüeños en condiciones más vulnerables

EDGARDO NAVAS | CIUDAD MCY

Siguiendo las orientaciones de presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, el Sistema Unificado de Atención Farmacéuti-

ca (SUAF) hizo entrega de un total de 50 mil pañales para niños, en diferentes tallas, en la sede de la Gobernación del estado Aragua.

Este total de mil paquetes de pañales fue recibido por la gobernadora, Karina Carpio, en compañía del Movimiento Somos Venezuela, representante del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) y de las comunas.

El encargado de hacer entrega de este donativo es Ángel Gómez, director del suaf en Aragua, quien sigue con su excelencia labor en la entidad, garantizando medicinas e insumos a los aragüeños que conviven en condiciones vulnerables debido al bloqueo económico impuesto en el país.

La mandataria regional destacó la importancia de este donativo por parte del SUAF, expresando que "esto es parte de la mayor suma de felicidad posible para nuestro pueblo".

Carpio detalló cómo el presidente Nicolás Maduro siempre estuvo atento a los más pequeños del hogar, de los niños de la casa, que en muchos casos son los más vulnerables.



@SUAF.VE

WWW.FARMACIASMOVILES.COM.VE

FARMACIAS
Con Aroma de Mujer



GOBIERNOS REGIONAL Y LOCAL

Inaugurado primer terminal urbano en Cagua

GABRIELA MARACAIBA / CIUDAD MCY

En el municipio Sucre, la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, y el alcalde de la jurisdicción, Wilson Coy, inauguraron el primer terminal urbano del municipio que beneficiará a más de 4 mil personas que transitan diariamente por la zona y garantizará un mejor vivir a los habitantes la comaridad en cuanto al tema traslado.

Los trabajos realizados en el terminal comprenden la colocación de asfalto, alumbrado, cercado, barros públicos, marcas, embellecimiento y adecuación del espacio para garantizar el bienestar y la comodidad de la ciudadanía. Es de mencionar que, este espacio que tenía más de 15 años inactivo, fue restaurado gracias a la acción del Gobierno Bolivariano.

El alcalde del municipio Sucre, Wilson Coy, destacó que estos trabajos se deben gracias a la articulación perfecta entre los Gobiernos regional y municipal, y a los recursos enviados por el presidente Nicolás Maduro.

"Aquí hemos hecho un trabajo en conjunto, se hicieron muchos trabajos, pero lo más importante es que la gente de nuestro municipio



> Esta obra forma parte de un trabajo articulado enmarcado en el Movimiento "Aragu Reverdece", que continúa creando acciones para el Buen Vivir de los aragüeños

se va a dignificar en una parada, es el primero, pero vendrán muchos más, los espacios son para que tengamos la mejor seguridad posible para nuestros habitantes", afirmó el alcalde.

Por su parte, la gobernadora Karina Carpio destacó que como gobierno se sienten orgullosos en lo que han creído y juntó a la ayuda del pueblo continuando creando grandes espacios.

"Cada día más se van cumpliendo las expectativas de nuestro Gobierno regional, que es esa unidad que tiene que abrazar esa Alcaldía. No es poco cosa contar con un terminal urbano en el municipio de tanta calidad y excelencia, que es lo que corresponde a este espacio tan bonito que cada día tenemos que seguir buscando en este y el resto de los municipios de Aragua", expresó la mandataria aragüeña.

A partir de las siete de la noche funcionaría una línea de taxi para que el terminal se mantenga activo y así también generar un espacio para que otros trabajadores puedan aprovechar el lugar, mientras que los fines de semana funcionaría como estacionamiento para la congregación de una iglesia.

De igual forma, con la finalidad de brindar mayor seguridad y comodidad a los sucrenses, se iniciaron trabajos de ampliación de la zona de espesa y embocadura dentro de las instalaciones del terminal urbano de Cagua.

El líder municipal manifestó que dentro de la planificación contemplan la construcción de activos dos terminales, cada uno ubicado en los sectores Ciudad Jardín y La Segundera, respectivamente.



LUGARES DE ENCUENTRO POPULAR

Inician labores de rehabilitación en la Casa de la Cultura de Sucre

CIUDAD MCY / AGENCIAS

Luego de las fuertes lluvias que han caído en gran parte del país y por ende en el estado Aragua, durante las últimas semanas, provocaron que una de las paredes de la Casa de la Cultura del municipio Sucre colapsara, motivo por el que el alcalde Wilson Coy ordenó iniciar los trabajos para la rehabilitación inmediata de la infraestructura.

El mandatario local expresó, "esta obra la vamos hacer como hacemos nuestros trabajos, sistemáticamente a las normas, respondiendo cada centímetro en su arquitectura y diseño



EN SUCRE

Avanzan trabajos de recuperación de los espacios en vialidad y deportes

GISELLE VERA / PAISANTE
CIUDAD MCY

En distintos sectores de las comunidades del municipio Sucre del estado Aragua se llevan a cabo trabajos de rehabilitación para atender las necesidades del pueblo y mejorar el Buen Vivir de la ciudadanía.

Es así como en la calle Sotero Arteaga, ubicada en el sector Güibier, avanzan los trabajos de conformación y nivelación, como parte de las ejecuciones previas a la colocación de asfalto en la vialidad, lo que favorecerá a más de 600 familias de la zona.

De igual manera, en la avenida Bolívar con Freidán Correa, del centro de Cagua, el equipo municipal progresó con los vaciados de arena y brocales, en el marco del ordenamiento vial.

Asimismo, las cuadrillas adscritas al Plan Topo se encuentran desplegadas en el sector Al Primero, en el que efectúan la instalación de tuberías. Es importante destacar que, a través del Sistema 100 del Buen Gobierno, el Ejecutivo nacional, mediante el Ministerio del Poder Popular para la Abreviación de las Aguas, dio respuesta oportuna, con la entrega de 2 mil metros de tubería de 10 pulgadas, para recuperar el sistema de aguas servidas en la comunidad.

La recuperación de espacios deportivos también se cumplió en el municipio con la reparación de las gradas y frisos de las paredes en la cancha de fútbol del sector 12 de Octubre, en el que se espera próximamente sea el epicentro de encuentros deportivos, así como un espacio de disfrute y convivencia para los jóvenes de la comunidad.

El alcalde de la jurisdicción comentó que estos trabajos se ejecutaron para mejorar el sistema de aguas pluviales, la construcción de arena y brocales, así como la rehabilitación de alumbrado público, entre otros, que favorecerá a los vecinos de la zona.



de esta Casa de la Cultura, que tiene mucha historia de la identidad de los que somos de Cagua y Bella Vista. Será una restauración muy importante como lo ha sido la Casa Amarilla".

En el espacio confluyen muchas organizaciones culturales, siendo epicentro de jornadas recreativas y de formación, por ende las labores de adecuación de fachada y colocación del techo permitirán dejar en óptimas condiciones el lugar para el festejo y desarrollo de los lugares de encuentro popular.

FRNSA PINTÓ UN "MUNDO DE COLORES"

Plan Vacacional lleva alegría y diversión a niños en Aragua

REINA BETANCOURT | CIUDADMCY

La gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, encabezó el lanzamiento del Plan Vacacional y Corantíntario Reto Juvenil, desde la Comuna 7 de Octubre, específicamente en el sector Emanuel, ubicado en el municipio Espejel Zamora.

En la actividad, la mandataria regional estuvo acompañada de la alcaldesa del municipio Zamora, Aránzazu Palacios, el equipo político estatal de la Ipsus, estructura municipal, UBCH, consejos comunales, entre otros.

La máxima autoridad regional resaltó que, en el desarrollo del plan vacacional, la juventud está representada por los recreaciones, quienes son la parte más emblemática de las actividades destinadas a los más pequeños.

Esta gran movilización contó con la participación de más de 700 niños, que disfrutaron de pintura caritas, colchones inflables y brinca-brinca, así como una serie de juegos tradicionales realizados por medio de circuitos recreativos.

También participó la Red de Alimentación del estado, para la venta de productos alimenticios a bajo costo para favorecer a las personas de la comunidad y zonas aledañas.

Además, se integraron diferentes instituciones como Prevención del Delito, Secretaría de la Juventud, Guardia del Pueblo, y todos los organismos de seguridad del estado de forma articulada para garantizar el desarrollo de la jornada.

DISEÑO DEL PLAN VACACIONAL EN EL ESTADO

Araujo explicó que se diseñó un plan de trabajo de lunes a viernes, y el Plan Vacacional Comunitario los días viernes, sábado y domingo. "En el estado Aragua son seis puntos de alto impacto: Cata, Choroni, Las Caguas, el Zoológico, Chuao y la plaza Bolívar de La Colonia Tovar".

Adicional a ellos se creó un diseño nuevo llamado "Tribunales y Campeones", que se llevarán a cabo los días jueves durante seis semanas, desarrollando diferentes disciplinas deportivas por medio de clínicas deportivas", puntualizó el director del Márquez para la Juventud y el Deporte.

Asturiano, declaró que iniciaron más de 60 núcleos en todo el estado. "En esta jornada participan más de mil 287 voluntarios y voluntarias desplegados en todos los municipios y en las 50 parroquias", informó Araujo.

► La planificación cuenta con más de 60 núcleos de atención comunitaria en todo el estado y la participación de más de mil 287 voluntarios desplegados en los 18 municipios y 50 parroquias



PLAN VACACIONAL DE LA FRNSA
BENEFICIÓ A MÁS DE 200 INFANTES

La Fundación Regional en El Niño Simón Aragua (Frnsa) desarrolló el Plan Vacacional "Mundo de Colores", que en su primera etapa benefició a más de 200 niños, niñas y adolescentes con el disfrute de actividades recreativas y deportivas.

"Dedimos trabajar junto a las UBCH de Guasimal, que es la comunidad donde se encuentra nuestra sede principal, para convocar a la población infantil del punto y círculo o, particularmente, los hijos de nuestros trabajadores", comentó la directora de la Frnsa, Nakary Motta, quien también puntualizó que el plan se ejecutó como parte de las gestiones de la fundación en el nivel nacional.

En ese mismo orden de ideas, Motta describió que la actividad adseveró durante seis días, con recreación desde Frnsa, donde los infantes pudieron comprenderse a través de dinámicas deportivas y didácticas, una visita al Parque Acuático Metropolitano, un paseo al Zoológico de Las Delicias y un viaje al Wañanarepano. "Concluyeron con recreaciones, educadores, médicos y un gran equipo y evolucionaron que se sumó a esta labor para garantizar atención a los niños en sus días, en donde cada jornada de diversión hicieron el deporte, desarrollaron su creatividad y también recibieron nutrición", declaró.

Cabe mencionar que, en varias oportunidades, la Frnsa asumió estudios junto al Fondo Popular organizó y diversificó estudios para brindar a las generaciones de menor edad atención recreacional de manera gratuita, como parte de los planes establecidos para llevar alegría a todo el estado Aragua.



Estado de Aragua

Desde 1937 con el pueblo
de AraguaInstituto Oficial de Beneficiencia Pública
y Asistencia Social del estado Aragua

@loteriadearagua

